



横浜市立浦島丘中学校



学校だより

<https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/urashimaoka/> ☎045-421-6281



リレー ～浦中生がつなぐバトン～



校長 飯田 太

今月のタイトルは、生徒総会で、生徒会本部が掲げたスローガンです。それは、全校生徒の意見を取り入れて、浦中を良くしていこうとする前向きな気持ちが込められたものです。この思いは5月に実施された各学年の校外行事にも表れていました。学級委員会を中心にそれぞれの学年の校外行事が成功するように、各クラスごとに工夫したメッセージを他学年に送り合い、全生徒で校外行事を盛り上げ、思いを一体化させていました。互いに思いやる心が育っている場面を見ることができ、とてもうれしい気持ちになりました。良い伝統が継承されていくことに、誇らしさを感じました。各学年とも、実行委員会を中心に、自分たちでルールを決め、思い出に残る校外行事となりました。各学年の実行委員長の言葉を掲載します。

1年遠足実行委員長の言葉



みなさんこんにちは！私たち1年生は5月11日に海の公園へ遠足に行きました。みんな、それぞれが全力で楽しみ、特にレクで行ったビーチフラッグではクラスメイトに応援の声がたくさん上がっていてよかったです。私も、そんな皆さんの姿を見て、少しうるっときました。そして、この遠足を機に、学年全体の仲が深まりました。これからも、日常生活や体育祭などのイベントでも1年生全員で協力し、頑張っていきます。

2年遠足実行委員長の言葉

青学年は、5月26日に鎌倉遠足を班別自主行動で行いました。青学年全体として、目的に行くまでに協力したり、目的地に着いたときに喜びを得たりすることや鎌倉の歴史を学ぶことが出来たり、電車が遅れたりした時も、冷静に考え行動することが出来ました。その一方、小町通りなどの人通りが多いところなどで、迷子になってしまった班などもありました。私の班では、時間に遅れたりなどはなかったのですが、道に迷ってしまいました。

今後の学校生活では、青学年全体として「いい国作ろう浦島幕府」に含まれている「TPOを意識した行動」、「周りへの配慮」、「メリハリをつける」などを今後にかし、青学年みんなでいい国を作れるようにしていきたいです。

3年修学旅行実行委員長の言葉

修学旅行では、人の温かさを肌で感じることができました。宿泊先の農家さんのいたれりつくせりのおもてなしや、学年レクで、学年の皆さんが、手拍子やかけ声で場を盛り上げる姿、心からの人の温かさを感ずることができました。その他にも、日常生活では経験できないようなことをたくさんでき、多くのことを学ぶことができたので、心の底から行ってよかったと思います。スローガンであった「思い出×黄学年～Let's enjoy 大田原～」は、学年の皆さんの表情を見る限り、達成できたと思います。実行委員も、一生懸命準備したので、一人ひとりにとって、この修学旅行が一生の思い出になれば幸いです。

今後も、黄学年の温かさを存分に発揮しながら、より団結した、活気のある学年を目指していきたいです。さらに、後輩へ伝統を受け継いでいくという部分でも、最上級生として自覚をもった行動をし、より多くのことを残せるよう、黄学年として精進していきます。

地区懇談会開催 6/10(土)

土曜日の午後、浦島丘中学校ブロックの浦島丘中学校・浦島小学校・子安小学校・神奈川小学校を会場にして開催しました。今年も浦島丘中学校の1年生が在住している防災拠点ごとに分かれ、防災に関する「クロスロードゲーム」を通して、災害に地域の一員としてどう向き合うかを自治会長・地区委員の方々や小・中学校の先生方と意見を出し合いながら考えました。様々な意見を聞くことで見識も深まったと思います。グループ活動の司会、書記等の運営を中学生がしっかりと行っている姿は、とても頼もしく思えました。小学校の先生方も、わずか2か月余りでたくましく成長した1年生の姿に感心していました。「地区懇談会のまとめ」は後日保護者と地域の委員の方々に配布予定です。

優良PTAとして感謝状 贈呈 6月19日

部活動等の報告

陸上競技部

第69回全日本中学校通信陸上神奈川県大会
第45回横浜地区大会 入賞者

- ・第4位 女子共通四種競技 2174点
- ・第8位 男子2年100M 11秒83

上記2種目は、県選抜大会に出場
次の4種目は通信陸上神奈川県大会出場

- ・1年男子100M
- ・2年男子100M
- ・男子砲丸投
- ・女子100mH・女子四種競技

ソフトテニス部

神奈川区ソフトテニス大会
個人戦男子 第3位

今の時代にあったボランティア制導入などの組織・功績が優秀と認められ、教育委員会から感謝状

が贈呈されましたので紹介いたします。

